
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Requerimento nº 287/2022

Solicito informações a respeito das bancas 
de jornal abandonadas em nosso município.

A vereadora Fabi Virgílio, que esta subscreve, vem, respeitosamente, requerer 

informações afetas às bancas de jornal que estão em situação de abandono em nosso 

município.

As bancas estão nas calçadas, envelhecendo, enferrujando, juntando lixo, num 

claro sinal de degradação e apresentando riscos à população. Não estão cumprindo a sua 

função social que é a atividade comercial em espaço público urbano.

Espaço ocioso é sinônimo de transtorno para quem mora próximo ou passa 

pelo local. O problema vai além da poluição visual. É uma ameaça à segurança dos pedestres, 

motoristas e moradores. A saúde pública também corre risco, pois uma banca abandonada 

acumula água parada e se torna o berçário de insetos transmissores de doenças.

Infelizmente vivemos um momento delicado. A pandemia ainda não acabou e 

o surto nos casos de dengue está colocando o município em situação alarmante.

Diante do exposto, requeiro, satisfeitas as formalidades regimentais, 

informações referentes a:

1 – se há fiscalização de posturas das bancas abandonadas e se seus 

proprietários/ permissionários estão em dia com o pagamento das taxas públicas;

2 –  se há alguma ação por parte do Executivo para sanar os problemas 

ocasionados pelas bancas em situação de abandono.

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito o ensejo para 

reiterar meus votos de elevada estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 21 de março de 2022.

FABI VIRGÍLIO


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: ASN654DD0U953667
		2022-03-21T15:04:53-0300




